

Entschließung

Der Bundesminister für Gesundheit wird ersucht, den derzeit in Begutachtung befindlichen Verordnungsentwurf über den Gehalt von trans-Fettsäuren in Lebensmitteln (trans-Fettsäuren-Verordnung) unverzüglich in Geltung zu setzen und geeignete Maßnahmen zur Kontrolle über die Einhaltung des Grenzwertes zu treffen.

Darüber hinaus werden die zuständigen Mitglieder der Bundesregierung ersucht, sich auch auf EU-Ebene dafür einzusetzen, dass die Verwendung von trans-Fettsäuren bei Lebensmitteln europaweit begrenzt bzw. letztendlich verboten wird.